

初の東京公演で涙…松山千春



東京での「松山千春ア・黒い出され、この舞台で歌を
ア・スト・コンサート」は、あまり知られていない方面。
道のローカル歌手なので大
きな会場でみじめな思いを
してはーとの配慮から「山
本マネージャー」定員七百
席と座席の割子にアンコー
ルの直撃によって無事に初
たかる。

私、千春とあってから第
二回になつた。

今までには人に泣かれて
見られるのがいやだつた
し、とつても意地つぱり
でも千春の歌を聞いて
ると、心が溶かされて
直になつもやうんです。
この頃は、ひょくして足
寄にいること少ないと思
うし、そして、忙しくて
することもあると思うけ
ど、千春は上にお母さん
とお父さん、心配してくれる
と想うの。

千春よりお母下の忍る、
こんな事情のたらおかしい
かも知れないけど、因縁を
今まで以上に、大事にして
下さ。

下さ。

それで体と気をつけて
がんばって下さい。

(面倒めじ・長さん)

私は、松山千春のようない
人間になりたい。
はじめてこれが私の夢で
す。

私は、松山千春のようない
人間になりたい。
だからもう、千春の放送
番組にもお父さまにも、感謝
しているんです。

千春のことを、すうと感
じます。

(札幌のK・Kさん)

私、みんなのようにうま
く書けないんですけど、千
春にもお父さまにも、感謝
しているんです。

私は、松山千春のようない
人間になりたい。
はじめてこれが私の夢で
す。

理由はたくさんあります
が、一つは自分の考え方
に、りづだといふことだ
だから、どうでもmph歌し
てるんです。

つかりと歌つていてその考
えを書きとめることが、
できるということだ。
それでもうて、その考え方
が二十一とは思えないほど
に、りづだといふことだ
だから、どうでもmph歌し
てるんです。

友達もたくさんできて
歌えるといふことだ。

それでもうて、その考え方
が二十一とは思えないほど
に、りづだといふことだ
だから、どうでもmph歌し
てるんです。

友達もたくさんできて
歌えるといふことだ。

友達もたくさんできて
歌えるといふことだ。